

Herzlich willkommen! Welcome!

Haben wir Sie auf unser Brücke-Klubleben und unsere Programme neugierig gemacht? Dann freuen wir uns, wenn Sie mit uns Kontakt aufnehmen und sich informieren möchten. Wir sind für Sie erreichbar:

- **Mail** info@dac-bruecke.de
- **Homepage** www.dac-bruecke.de
- **Facebook** www.facebook.com/Bruecke.Mittelhessen
- **Telefon** Deutschland (0641) 581 5811
oder USA +1 (202) 769 5248

Neue Mitglieder sind willkommen.

„Die Brücke“ ist Mitglied im Verband der Deutsch-Amerikanischen-Clubs (VDAC e. V.)



“Unabhängigkeit.”



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Generation2Go ist DIE perfekte Karte für

- Jugendliche, Auszubildende und Studenten, die die Vorteile einer VISA-Karte nutzen möchten (z.B. für Schüleraustausch, Studium oder Reise).
- Reisende, die weltweit unabhängig von Bargeld sein wollen.
- sicherheitsbewusste Kunden, die eine besondere Kontrolle Ihrer Ausgaben wünschen.
- Aktive, die ihre Karte durch Überweisung, Bareinzahlung oder Dauerauftrag aufladen möchten.

Informieren Sie sich jetzt in Ihrer Geschäftsstelle, unter 0641 – 7005 0 oder im Internet.

Volksbank Mittelhessen 
www.vb-mittelhessen.de

Saarbourg *Design*

werbeagentur

Fragen Sie jemanden, der sich damit auskennt.

Wir erstellen für Sie:

Die professionelle Gestaltung Ihrer Werbung oder Ihres Firmenauftritts, die zum Erfolg führt, liegt uns am Herzen.

- > Firmenlogos
- > Geschäftsausstattungen
- > Flyer/Broschüren
- > Anzeigen
- > Plakate
- > Grußkarten
- > Internetauftritte
- > Einladungen für private Feiern
- > und Vieles mehr ...

Eva Saarbourg • Am Zollstock 15 • 35415 Pohlheim
Tel. 06403-97 95 329 • www.saarbourgd.com



Die Brücke

Deutsch-Amerikanischer Klub Giessen-Wetzlar e.V.

Die transatlantische Verbindung in Mittelhessen



Events – Jugend- und Studentenaustausch

www.dac-bruecke.de



Brücken bauen

Der deutsch-amerikanische Klub „Die Brücke“ Giessen-Wetzlar e.V., verbindet in Mittelhessen seit 1950 Menschen diesseits und jenseits des Atlantiks. Und das überaus erfolgreich.

Die Brücke-Mitglieder stehen für den friedlichen und freundschaftlichen Austausch zwischen den USA und Deutschland ein. Bei unseren Klubveranstaltungen, wie dem Stammtisch, dem Goose-Dinner oder einem typisch-amerikanischen BBQ treffen wir uns regelmäßig. Wir unternehmen Ausflüge zu interessanten Punkten deutscher und internationaler Geschichte, der Wissenschaft oder zu Kultur-Events. In jedem Jahr geben wir in Zusammenarbeit mit dem Verband Deutsch-Amerikanischer Clubs (VDAC) Studenten aus Gießen, Marburg oder Wetzlar mit einem Stipendium die Möglichkeit ein Jahr an einer US-Universität zu studieren.



Jugendlichen bieten wir geführte Gruppenreisen in den Osten mit der Hauptstadt Washington oder den „Wilden Westen“ der USA an. Junge Amerikaner lernen im Austausch unser schönes Land kennen und schätzen.

Das alles ist die Brücke.

„Für die Menschen in unseren Ländern.“

Wir laden Sie ein.

Eine Brücke über den Ozean

Das VDAC-Studentenaustauschprogramm ist das größte private Programm zwischen Deutschland und den USA. Es wird durch Spenden und die Arbeit ehrenamtlicher Mitglieder in der Zusammenarbeit von Klubs aus ganz Deutschland getragen, darunter auch die Brücke.

Die einjährige Förderung ermöglicht den jungen Menschen, den akademischen und sozialen Alltag nicht nur kennenzulernen, sondern auch zu erleben.

Insgesamt wurden bisher für 2.700 StudentInnen über 2 Millionen Euro aufgebracht.

In Mittelhessen sind regelmäßig US-Amerikaner an den Universitäten zu Gast. Von der Justus-Liebig-Universität Gießen oder der Philipps-Universität Marburg haben schon viele deutsche StudentInnen die Möglichkeiten unseres Stipendiums genutzt.

Unter den 19 amerikanischen Partneruniversitäten sind unter anderem die Bowling Green State University, Central Michigan University, University of Cincinnati, University of Florida und die University of Washington (Seattle).

„Meine Erfahrungen mit der deutschen Kultur und den Menschen waren wichtig und sehr gut. Das Austauschprogramm ist richtig toll und gab mir erst die Möglichkeit dies zu erleben.“

US-Austauschstudent
Aaron Watkins



Aaron Watkins aus Florida/USA

Gemeinschaft erleben

Unsere Brücke-Events sind vielfältig. Wir bieten:

- regelmäßige Stammtische im Hotel Köhler Gießen, immer am ersten Mittwochabend im Monat, mit Themen zur Politik, Reisen, Kultur und Gesundheit.
- jeden Monat ein Angebot für gesellschaftliches Treffen bei Besichtigungen, BBQs und Feiern zu Thanksgiving und Ladies-Gathering.
- Ausflüge, wie in den vergangenen Jahren in das Deutsche Astronautentrainingszentrum nach Köln, zum Museum „Point Alpha“ an die ehemalige innerdeutsche Grenze, zu Musicalaufführungen in Hamburg oder zum Oktoberfest nach München.
- die Brücke-Benefizkonzertreihe „We are the world“ im Rathaus der Universitätsstadt Gießen.

Soziales Engagement

Erlöse aus Brücke-Veranstaltungen spenden wir neben dem transatlantischen Jugend- und Studentenaustausch auch regelmäßig an soziale Projekte für Kinder und Jugendliche in Mittelhessen und darüber hinaus, so an den Kinderhospizdienst Gießen, das Rote Kreuz und das Diakonische Werk.



Die Brücke

Deutsch-Amerikanischer Klub Giessen-Wetzlar e.V.